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会長 中山 章 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さん、こんにちは。内藤ガバナー

補佐様、講師の山本様、ようこそおい

でいただきました。 

 今日もそうですが、最近、寒中とは

いえ本当に暖かい日が続いています。

逆に北国では大雪に悩まされている

地域もたくさんあるようです。近年、

日本の気候は大きく変わってしまっ

たように思えます。また、季節柄イン

フルエンザも流行ってきているよう

です。気温の変化に身体が負けないよ

う、くれぐれも皆さん、ご自愛される

ようお願いいたします。 

 

ガバナー補佐訪問 

岐阜A グループ 

ガバナー補佐 内藤悊雄様 

私ガバナー補佐からのお願いとし

て、5 月 30 日にグループ会員増強研 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

修セミナーを岐阜Bグループと合同

で開催を予定しています。（場所は岐

阜グランドホテル、現在プログラム

検討中）参加予定者は、現・次期会

長・幹事・会員増強委員長、入会 3

年以内の新会員、以上の方々であり

ます。よろしくご参加をお願いしま

す。 

ロータリーデーの開催について、

岐阜Aグループクラブ合同で行なう

予定です。家族・従業員の方々の参

加を希望します。岐阜県を代表する

サッカークラブである J2所属のFC

岐阜の試合観戦・応援を考えていま

す。ロータリーを一般に PR をし、

FC 岐阜を盛り上げたいと願ってい

ます。時期は未定です。 

来月 2 月 10 日は 3RC（岐阜中・

本巣・岐阜西）合同の節分夜間例会

が開催されます。貴クラブが幹事 

クラブとして事業運営の検討をされ

ています。特に貴クラブのロータリ

ーバンドが出演され、演奏されるの

を今から大変楽しみにしています。 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

市橋英二君 

インストラクターの山本さんをご

紹介させていただきました。皆様のご

健康に少しでもお役に立てましたら

幸いです。 

故金正司君 

内藤様、本日はようこそお越しくだ

さいました。残り半年よろしくお願い

いたします。 

中山 章君 

内藤ガバナー補佐様、ようこそおい

でいただきました。よろしくご指導の

程、よろしくお願いいたします。 

内藤悊雄様 

昨年は I.M.・ガバナー公式訪問で大

変お世話になり、ありがとうございま

した。本日は中間のクラブ訪問で貴ク

ラブに参りました。よろしくお願いし

ます。 

★誕生日おめでとうございます★ 

長井義夫君 

 1 年間、経過するのが早く感じます。

今年もよろしくお願いします。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
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ロータリーに輝きを 

25 周年へ向けて・・・ 
中長期ビジョンの実践を 

会 長 中 山  章 
幹 事 田 中  稔 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数32名（出席免除4名）

本日出席19名 71.88％ 

[行事] 卓話 

『リフレッシュのひととき』 

Morebreth Sachi 山本幸子様 

担当 クラブ奉仕委員会

第１１３５回 

平成２７年１月２０日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] それでこそロータリー 

[ゲスト] 岐阜A グループ 

ガバナー補佐 内藤悊雄様 

卓話者 山本幸子様 

第１１３７回 

平成２７年２月３日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] クラブフォーラム（5） 

担当 国際奉仕委員会

 

ガバナー補佐 内藤悊雄様 


